

Bulldogverein Dehnberg e.V.



## Jubiläumsfest in Dehnberg



Am Sa. 30. April und So. 1. Mai 2011 feiert der Bulldogverein Dehnberg e.V. sein 10-jähriges Jubiläum.

Am Samstag beginnt das Fest um 14:00 Uhr mit der bereits traditionellen Sternfahrt zum Laufer Marktplatz. Ab 19:30 Uhr gibt es Unterhaltung mit der Band Route 66. Gegen 22:00 Uhr präsentiert das Männerballett der KG Hilaritas „die Pengertznixen“ ihren Showtanz und bei Eintritt der Dunkelheit erwartet die Gäste ein tolles Jubiläumsfeuerwerk.

Am Sonntag um 9:00 Uhr geht es weiter mit einem Festgottesdienst und anschließendem Weißwurstfrühschoppen mit zünftiger Musik. An beiden Tagen gibt es: Kinderprogramm und Hüpfburg, Vorführungen alter Landmaschinen, verschiedene attraktive Verkaufsstände, leckeres vom Grill, Kaffee und Kuchen.

### Prominente Gäste

Die Schirmherrschaft dieses Jubiläumsfestes trägt Frau Bundestagsabgeordnete Marlene Mortler. Geladen ist auch der 1. Bürgermeister Herr

Benedikt Bisping und Herr Landrat Armin Kroder.

### Herkunft und Tradition

Im Mai 1995 fand das erste Bulldogfest in Dehnberg auf dem Rühl'schen Hof statt. Thomas Rühl präsentierte seine Bulldogs, „Die Haberloher“ machten Musik, Angehörige und Freunde kümmerten sich um die Bewirtung. Dieses Konzept war viele Jahre erfolgreich. Doch 1999 waren nicht mehr genügend Leute bereit, für das immer größer werdende Fest ihre Freizeit zu opfern. So schlummerte die Rühl'sche Bulldogsammlung bis 2001 im Verborgenen.

Ende 2001 fanden sich ein Dutzend Dehnberger, darunter auch junge Leute, die das damalige landwirtschaftliche Leben mit seinen Maschinen und Traktoren der Nachwelt erhalten und näherbringen wollten. Der Bulldogverein wurde gegründet.

Weitere Informationen zum Verein finden Sie auf der Internetseite des Vereins. [www.bulldogverein-dehnberg.de](http://www.bulldogverein-dehnberg.de) (<http://www.bulldogverein-dehnberg.de>)